

PRISCILA GONZÁLEZ

Delegada presidencial de Linares destaca puesta en marcha del Plan de Universalización de Salud

Objetivos. Permitirá a personas que vivan o trabajen en cualquier comuna, de manera independiente a su sistema de salud, acceder a prestaciones en centros de atención primaria.

LINARES. La comuna de Linares forma parte de un plan piloto de carácter nacional de universalización de la Atención Primaria de Salud, como parte del eje central de la reforma al sistema de salud y cuya finalidad es permitir a personas que vivan o trabajen en cualquier comuna, de manera independiente a su sistema de salud, acceder a prestaciones en centros de atención primaria.

La delegada presidencial provincial de Linares, Priscila González, destacó los alcances de esta iniciativa. "Estamos iniciando un proceso muy interesante en la comuna de Linares, que, junto a otras siete comunas del país, está incorporada a un proyecto que apunta a la universalización de la salud, lo que quiere decir que todas las personas se podrán atender en un Centro de Salud Familiar y en consultorios, por ejemplo, personas que están en Isapres e incluso



La delegada presidencial Priscila González, dijo que esta acción representa la esencia de la reforma a la salud.

de Fuerzas Armadas y de orden porque los que estamos en Fonasa ya nos atendemos".

COBERTURA

Agregó, la autoridad que esta acción representa la esencia de

la reforma a la salud. "Eso significa que se está ampliando la cobertura de la atención primaria para que toda la ciudadanía pueda hacerse sus controles preventivos de manera permanente".

El plan piloto para iniciar el trabajo de universalización de la atención primaria de salud, al margen de Linares, lo integran las comunas de: Alhué, Canela, La Cruz, Coltauco, Perquenco y Renca.

En términos financieros la implementación de este piloto representará una transferencia de más de mil 700 millones para potenciar los distintos centros de salud, con mayor cantidad de horas médicas, enfermeros y profesionales. Además, se contempla atención domiciliaria por medio de móviles que se acercarán a las distintas comunidades.

En ese contexto la comuna de Linares se transformará en un lugar donde se previene y resuelven los problemas de salud y las hospitalizaciones con un enfoque anticipatorio que permite llegar antes que las enfermedades se complejicen.

SIN COLORES POLÍTICOS

La delegada presidencial destacó la gran recepción del Municipio de Linares para llevar adelante esta iniciativa que permitirá reforzar la promoción y prevención de la comunidad.

"Siempre surgen temores, pero acá en el caso de Linares, si bien es un municipio de oposición, ello no representa obstáculo para avanzar con descentralización y con una mirada donde los colores políticos no se cruzan por delante en la tarea de mejorar la calidad de vida de las personas".

Finalmente destacó que este plan piloto se concreta sobre el diálogo y por tanto aquí nadie llega imponiendo cambios. "Esta iniciativa surge desde el Ministerio de Salud y además se ha trabajado de manera conjunta con los gremios de la salud, con sindicatos de funcionarios, con equipos de los centros de salud. Por lo tanto, es relevante que aquí el Gobierno no llega a instalar una política pública, sino que dialoga sobre una política pública que permitirá mejorar la salud de la población."